

Además, el señor Goldzieher disertó en el auditorio del Hospital del Salvador, sobre el tema: "Hipoglicemia".

Se efectuó una sesión de la Sociedad Médica de Santiago, en el cual el destacado médico fué recibido como miembro honorario. En esta oportunidad dió una conferencia sobre "El rol de las suprarrenales en la inmunidad".

Fué asimismo recibido por la Facultad de Biología y Ciencias Médicas de la Universidad de Chile. En esta ocasión también dió una conferencia.

EXPOSICION DE GRABADOS ITALIANOS

El 16 de Agosto fué inaugurada en la Sala de Exposiciones de la Universidad de Chile Casa Central, segundo piso, la

Exposición de Grabados Contemporáneos de los más destacados artistas italianos bajo el patrocinio del Instituto Chileno Italiano de Cultura, que preside don Carlos Móri.

El acto inaugural se vió prestigiado con la concurrencia del Embajador de Italia en Chile, Excmo. señor Giovanni Fornari; del Alcalde de Santiago, doctor don José Santos Salas; del Decano de la Facultad de Bellas Artes, señor Romano Dominici, otras autoridades, y una numerosa y distinguida concurrencia.

La exposición abarca las distintas técnicas del grabado y los cuadros representados son de los más reputados artistas italianos, cuyos modelos fueron seleccionados especialmente en Roma para esta Exposición del Instituto Chileno-Italiano.

ELECCION DE DECANOS Y SECRETARIOS DE FACULTAD

Por haber terminado el período reglamentario, las Facultades que más abajo se mencionan, propusieron para el cargo de Decano, después de la votación interña respectiva, que fué confirmada por la autoridad universitaria y el Gobierno a los siguientes:

Decano de la Facultad de Agronomía, al Ing. Agrónomo, profesor don Víctor M. Valenzuela, reelegido por cuarta vez; Secretario de la Facultad, profesor Salatiel Moraleda.

Decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, el Ing. profesor don

Reinaldo Harnecker von Krotsckman; Secretario, profesor Héctor Flores Williams. (El Decano anterior, profesor Dr. Pablo Krassa, se acogió a la jubilación).

En las dos nuevas Facultades en que se dividió la de Bellas Artes, los nombrados fueron los siguientes:

Decano de la Facultad de Ciencias y Artes Musicales, profesor Domingo Santa Cruz Wilson; Secretario, profesor Jorge Urrutia Blondell.

Decano de la Facultad de Ciencias y Artes Plásticas, profesor Romano de Dominici; Secretario, señor Luis Oyarzún Peña.

